

Vorweihnachtlicher Besuch in der AWO

Welches Geschenk ist an Weihnachten wohl das wertvollste? Dieser Frage gingen die Kinder der Klasse 2b im Unterricht nach. „Also eigentlich ist das wertvollste etwas, das man nicht kaufen kann“, war schnell eine Antwort gefunden. *Zeit* kann man nicht kaufen, ist aber manchmal gar nicht so einfach zu verschenken – gerade in der Vorweihnachtszeit. Und so machten sich die Kinder auf ins nahegelegene Seniorenheim der AWO, um eine bisschen Zeit zu verschenken. In einer kleinen adventlichen Feier mit den Senioren wurden Lieder gesungen und Gedichte vorgetragen. Die ganze Klasse hatte das Gedicht „Tannengeflüster“ von James Krüss vorbereitet. Eine kleine Gruppe wusste auch etwas von der „Weihnachtsmaus“ zu berichten. Gemeinsam sang man schließlich „Wir sagen euch an“. Und wenn man in die Runde blickte, konnte man erkennen, warum Zeit ein wertvolles Geschenk ist...

